
JU N D IA I

Câmara volta a discutir a 
questão dos fogos de artifício

Faouaz Taha cobrou maior fiscalização dos fogos por parte da prefeitura

A Câmara de Jundiaí rea
lizou ontem (9) a segunda ses
são ordinária do ano e discutiu 
algumas questões de conheci
mento público, mas que ainda 
não estão completamente re
solvidas. E o caso da proibição 
da solturas de fogos de artifício 
de estampido, desrespeitada 
em diversos pontos da cidade, 
principalmente nos eventos 
esportivos que aconteceram 
nas últimas semanas.

Devido ao desrespeito ao 
projeto de lei aprovado pelo Le
gislativo municipal ainda no 
ano passado que proíbe a sol
tura desses artefatos, a Câmara 
aprovou a criação da “Campa
nha de Conscientização Sobre 
os Malefícios Causados Pelo 
Uso de Fogos de Artifício com 
Efeitos Sonoros”.

Autor do projeto, o vereador 
Antonio Carlos Albino falou 
sobre a dificuldade de realmen
te acabar com essa atividade.

“Fogos de artifício são respon
sáveis pelos mais diversos aci
dentes, além de perturbação a 
animais, idosos, crianças au
tistas etc. Foi aprovada no ano 
passado a lei que proíbe a sol
tura, mas a venda ainda está li
berada, o que torna a fiscaliza

ção ineficiente”, comentou.
Entre os objetivos da 

cam panha, que foi aprova
da por unanim idade, está a 
divulgação de cartazes ex
plicativos, inclusive nas es
colas, sobre os riscos e m ale
fícios desses artefatos.

Presidente da Câmara de 
Jundiaí e um dos autores do 
texto que proíbe a soltura, Fa
ouaz Taha (PSDB) falou sobre 
as dificuldades na fiscaliza
ção. MA gente tem falado muito 
nesse tema nos últimos cinco 
anos. O prefeito já sancionou a 
lei, mas ainda nào regulamen
tou, então ainda não está defi
nido qual órgão fará a devida 
fiscalização. Já nos reunimos 
com o Executivo nos últimos 
dias e esperamos que isso acon
teça em breve”,comentou.

Os vereadores também 
aprovaram, por unanimidade, 
as contas prestadas pela Prefei
tura de Jundiaí no exercício do 
ano de 2018. Outro projeto bas
tante discutido foi o PL do pre
feito Luiz Fernando Machado 
(PSDB) que institui o Progra
ma de Pagamento Incentivado 
de Parcelamento Administra
tivo (PPIPA V), de regulariza
ção de créditos do município.


